

10 juillet 1998
La Loge Pombie

Lettre au comité du Prix Nobel,

L'association Médecins Sans Frontières Belgique intervient en Bosnie-Herzégovine depuis le début de la guerre pour venir en aide à la population de cette région. Parmi les volontaires il y a eu des décès par accidents ou attentats. Nous reconstruisons des hôpitaux de province et approvisionnons en médicaments ceux qui fonctionnent encore. Il y a plusieurs bureaux MSF dont Sarajevo, Tuzla et Zenica.

Cordialement.

Dominique Deschamps
Volontaire MSF Belgique

Deschamps